

JAKARTA

INTERIOR

DESIGN FESTIVAL

2023 JKT.ID FEST

The Establishment of Collaborative Space

Dalam setiap proses desain interior, desainer selalu mengawalinya dengan mencari inspirasi untuk dikembangkan menjadi sebuah ide desain. Ide desain tersebut kemudian dituangkan kedalam sketsa-sketsa desain, dalam proses transisi tersebut seringkali memunculkan permasalahan (isu-isu) desain yang dihadapi dan keputusan serta pilihan desain yang dibuat.

Berawal dari sebuah ide murni mengimplementasikan potensi yang dimiliki oleh dunia desain dan hadir menjawab tantangan perubahan teknologi, budaya, desain, seluruh dunia yang amat pesat. Bagi para desainer, tantangan bukanlah bagaimana cara merespons masalah, tetapi bagaimana merancang sarana secara terus-menerus, beradaptasi, dan berinovasi.

JAKARTA INTERIOR DESIGN FESTIVAL (JIDF) 2nd 2023 Sebuah salah satu ide yang percaya bahwa industri desain interior dapat memberikan dampak yang nyata dan berkelanjutan pada budaya, ekonomi kreatif secara bertanggung jawab. Merupakan acara tahunan yang diprakarsai oleh HDII untuk menjawab tantangan perubahan teknologi, budaya, dan desain yang cepat, melalui berbagai rangkaian visual yang melibatkan mahasiswa profesional dan industri.

Berangkat dari semangat Jakarta sebagai kota kolaborasi dan semangat ASEAN yang tahun ini bertema ASEAN Matter: *Epicentrum of Growth* yang selaras dengan visi dan misi HDII, dengan tagline JIDF adalah kolaborasi, bertumbuh dan berkelanjutan

Dengan harapan dalam 30 tahun ke depan menjadi katalisator untuk potensi ekonomis, ilmu pengetahuan, dan peradaban, dan perkembangan strategis untuk menjadi poros transformasi masyarakat dunia. Karena pada dasarnya, dunia desain memiliki kekuatan untuk menghasilkan sebuah solusi baru, sebagai alat keterampilan yang menjanjikan. Gelaran JIDF tahun ini juga membawa pesan bahwa pameran adalah sarana ide dan kecerdasan yang mengindikasikan bahwa desainer memiliki kemampuan untuk menciptakan '*universal solutions*'.

Kemeriahan rangkaian acara Jakarta Interior Desain Festival (JIDF) 2nd 2023,

Festival yang berlangsung pada 08 Agustus – 08 September 2023 di Pacific Place Jakarta, pertama kali di dukung oleh Dinas Pariwisata DKI Jakarta yang selanjutnya akan menjadi event tahunan Disparekraf DKI Jakarta dan HDII DKI Jakarta. Dengan melibatkan Desainer Profesional dan mahasiswa dari Mahasiswa Desain Interior dari Universitas Esa Unggul, Bina Nusantara, Institut Kesenian Jakarta, Tarumanagara, Mercu Buana, STD LaSalle, Trisakti, STD Interstudy Program, Gunadharma dan Universitas Indonesia.

Digelarnya JIDF 2nd 2023 selama sebulan kedepan , diawali dengan Pembukaan pada tanggal 8 Agustus 2023 di Pasific Place dengan judul “**WONDROUS WORKS**” yang akan menampilkan Karya Project Interior Terbangun yang ada di Jakarta dan sekitarnya , dikelompokan mejadi beberapa kategori Residential, Hospitality, F&B and Retail, Office & Commercial, Transport & Institutional, Healthcare, 20 Karya Terbaik Mahasiswa Desain Interior dari 10 Perguruan Tinggi yang berada di Jakarta , Karya Pemenang Program HDII DKI seperti Titik Temu (HDII DKI Jakarta – UiTM KL) , Spirit of Asia (HDII DKI Jakarta - Taipeh) dan Design Camp 2022 (HDII DKI Jakarta – AHEC).

TALKS & WALKS akan berlangsung di beberap titik di Jakarta dan tema yang berbeda tiap minggunya , diisi dengan Desainer Showcase , Designer Talk Profesional, Showroom Visit, Product Knowledge. Ada 5 Perguruan Tinggi yang akan menjadi tuan rumah yaitu Univeritas Trisakti, Bina Nusantara, Universitas Indonesia , Universitas Mercu Buana dan STDI Jakarta. Dengan beberapa narasumber **Eugenio Hendro, Danang Ismoyo, HTII, Rudi Dodo, DR. Roestam (UiTM-KL), Erina Wiyono, Wiza Hidayat**

Rabu, 16 Agustus 2023 *Designing for More Environmentally Friendly Tourism* **Irwan Apriali Rangkuti** - Airmas & **DR. Dante Rigmalia, M.Pd** – Ketua Komisi Nasional Disabilitas , Modertor : CatalogPro

Jumat, 18 Agustus 2023 *Peran Interior dalam Perencanaan Bangunan Terminal Bandar Udara*" **Benyamin Aris Nugroho** – GMDI, Moderator : BCI Central

Selasa, 22 Agustus 2023 *Lokalitas* **Rubi Roesli** – Biroe, Moderator : Alacasa

Kamis, 24 Agusttus 2023, *F&B and Lifestyle* **Rama Budisurya**, Moderator : Fabyani Shahib

Rabu, 6 September 2023 *Hospitality* **William K Patty** – Hadiprana, Moderator : Asrinesia

Dengan terjalinnya kerjasama dengan Disparekraf Provinsi DKI Jakarta Berharap dengan dukungannya Desainer Interior dapat berperan aktif dalam pembangunan khususnya di Kota Jakarta . Agar kualitas ekosistem di Jakarta bisa bersaing dengan kelas dunia lainnya, maka dibutuhkan sebuah inisiatif rutin tahunan yang berfungsi sebagai tolak ukur yaitu memberikan penghargaan terhadap karya yang selanjutnya disusun oleh tim kurator yang kompeten . Selain itu kami menginisiasi mengadakan sayembara desain interior yang melibatkan Profesional dan Mahasiswa Interior untuk menggarap tempat strategis Bangunan bersejarah maupun tempat penting di Jakarta .

Konsep ini tercetus dari keinginan kami sebagai wadah bagi para desainer interior yang secara terus menerus ingin selalu menjaga kelangsungan dan keberhasilan profesi Desainer Interior di Indonesia dan tetap proaktif serta terlibat dalam meningkatkan kualitas profesi dengan paradigma baru dalam menghadapi tantangan di era globalisasi Inisiatif tersebut sebagai **Jakarta Interior Design Festival 2nd 2023** . Kami sangat yakin, inisiatif tahunan ini dapat menjadi katalis peningkatan kualitas standar desain interior di Jakarta, melahirkan talenta yang berkualitas, hingga menjadikan Jakarta sebagai kota yang mempunyai desainer lokal dengan standar terbaik di Indonesia.

Semoga Jakarta Interior Desain Festival (JIDF)2nd 2023 dapat menjadi sumber semangat **Jakarta Bangkit Indonesi Maju**

Ranu Scarvia RF, M.Sn, HDII

Ketua HDII DKI Jakarta

